



Sacapuntas

**ALITO
LOGRA SU
"ETERNIDAD"**



ALEJANDRO MORENO

► **Alejandro Alito Moreno** logró la reelección como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por cuatro años más, al menos. *A mano alzada* en su 24 Asamblea Nacional, celebrada en la Ciudad de México, pero sin los priistas que cuestionaron su permanencia como **Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri y Beatriz Paredes**, el campechano podrá extender su liderazgo hasta 2032 y mantener su control sobre las prerrogativas que recibe el tricolor.



MARTÍ BATRTES

ESTRENA LIBRO

► Un éxito resultó la presentación del libro *50 Propuestas para La Transformación de México*, del jefe de Gobierno, **Martí Batrtes**. La obra reúne las iniciativas que impulsó en el Senado, entre 2018 y 2021, y expresa temas fundamentales de la Cuarta Transformación, con miras a la construcción del segundo piso del movimiento.



NORMA PIÑA HERNÁNDEZ

FORO DECISIVO

► Habrá que estar atentos a la última sesión del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, que encabezará la presidenta de la SCJN y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), ministra **Norma Piña Hernández**. El tema es la discusión previa a la reforma al Poder Judicial, el llamado Plan C de Morena y el presidente **López Obrador**.



MARIO DELGADO

MORENA ES PROSPERIDAD

► Para el dirigente de Morena, **Mario Delgado**, la razón del partido es simple: ser un instrumento del pueblo para un futuro más próspero. Recordó que la 4T ha tenido logros irreversibles y por ello se conformó un bloque progresista mayoritario. Destacó el mandato del pueblo para volver realidad las reformas del segundo piso de la transformación.



ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

PARAN RECUENTO EN CUAUHTÉMOC

► No procedió el recuento de votos que pidió **Caty Monreal**, ex candidata de Morena por la Cuauhtémoc, por lo que **Alessandra Rojo de la Vega** se queda como ganadora de la elección del 2 de junio. Fue el Tribunal Electoral el que frenó el acto programado para este domingo. Al respecto, Caty dijo que es respetuosa de la resolución.



LENIA BATRES GUADARRAMA

SOLUCIONES DE FONDO

► A propósito de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la postura de la ministra **Lenia Batres Guadarrama** es clara: no son necesarias las renunciaciones en el máximo tribunal del país. Si queremos que algo cambie, dijo en entrevista radiofónica en *El Heraldo de México*, es necesaria una reforma profunda a todo el Poder Judicial.



PABLO GÓMEZ ÁLVAREZ

PABLO GÓMEZ EN CASA

► Luego de generar preocupación por su estado de salud, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), **Pablo Gómez Álvarez**, egresó del Centro Médico Nacional 20 de Noviembre del ISSSTE. Gómez Álvarez se encuentra bien y en su casa, luego de haber sido internado el fin de semana por taquicardia y una molestia en el tórax.